



7月ほしくみだより☆≡

令和6年7月1日(月)
尚徳福祉会 井荻保育園

急な夏の訪れのような暑さになりましたが、毎日子どもたちは元気いっぱいです。6月になり、一気にクラスにも慣れてきたようで、子どもたちの個性がより出てきたように感じます。今までは一人の世界だったのですが、友だちと一緒に遊ぶ姿が少しずつ増えてきました。同じ場所で遊んだり、追いかけてっこをしたりする姿が見られます。また、登降園時には「おはよう」と扉の所まで行きお出迎えをしたり、「バイバイ」「タッチ」と友だちに挨拶したりする姿をととても微笑ましく思っています。これからも、子どもたちの気持ちを大事にしていきますね。これから、ますます暑い日が増えていきます。子どもたちの体調をご家庭と相談しながら、水遊びやシャワーといった、夏ならではの遊びなどを行い笑顔いっぱいの日々を過ごしていきたいと思っています。



☆今月のねらい☆

- ・暑い中でも健康に気をつけながら、のびのび体を動かす。
- ・個々に合わせた休息をとりながら、夏の遊びを楽しむ、様々な感触遊びを楽しむ。
- ・汗をシャワーで流しながら快適に過ごす。
- ・身のまわりのことをやろうとする。

☆お願い☆

- ・爪が長い場合は切るようにお願いします。
- ・衣類やタオルに記名をお願いします。

○保育の一コマ○

年長のお兄さん・お姉さんが毎朝お当番に来てくれます。

扉がトントンと鳴ると扉の方を見て誰が来たかを確認。ご挨拶の様子を真剣な表情で見て、タッチをしたりしています。話し掛けられると嬉しそうに笑っています。年長さんも子どもたちの笑顔が見れるのは嬉しいようでお互いに楽しそうです。

名前も覚えてもらえ、バイバイの時もタッチをしてもらい、朝の微笑ましいひと時となっています。



↑新しい絵本が仲間入りしました！

大好きな乗り物の図鑑だけではなく、動物や食べ物など子ども達は興味津々に見ています。もったいないばあさんは、何度も「読んで」とリクエストが入るくらい人気。給食も「もったいないばあさん来ないよ」と言いながら、食べています。

時には、取り合いになることもありますが、読み終わると「どうぞ」と渡したり、同じシリーズの本を届けるなどの姿も見られます。